



Anuncia Monreal que legisladores saldrán a explicar a la población bondades de reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Luego que la presidenta Claudia Sheinbaum recomendara a los legisladores salir del escritorio y también trabajar en la calle para explicar a la gente los detalles y las bondades de la reforma al Poder Judicial. El líder de la mayoría morenista en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, anunció que la próxima semana sostendrán un encuentro senadores y diputados de Morena, PT, Partido Verde y definirán la ruta para informar a la población sobre lo que hacen en el Congreso, pero, sobre todo, el tema de la reforma para elegir a los juzgadores del país.

<https://drive.google.com/file/d/1DXW-672i86WRhGGwgOGwaBWZo1EwKYUN/view>